
Один из пролетов первого 
цеха Новотрубного завода зани
мает горячий передел. Здесь ра
ботают шестнадцать бригад. В 
центре внимания этих сорев
нующихся между собой кол
лективов находятся прокатчики 
стана «140» № 1, где старшим 
мастером участка Григорий 
Абрамович Соминский. Рабочие 
этого стана первыми поддер
жали почин баллонников цеха 
№  2 и попросили увеличить им 
норму. С 15 апреля они тру
дятся по новым нормам, кото
рые увеличены на 7 процентов.

...Сирена известила об окон
чании ночной смены. К станам 
пришла бригада мастера тов. 
Трифонова. Вальцовщики и их 
подручные осматривают инстру
мент: валки, линейки, прово
док, оправки и стержни. Слеса
ри смазывают агрегаты. Элек-

Од и н  ив м н о г и х
трики проверяют панели. Вы
соко над головой плывет кран. 
Он подает в методическую 
печь заготовку.

Все проверено. Стан готов к 
запуску. Исполняющий обязан
ности мастера Григорий Жилин 
подает сигнал, который опове
щает всех, что стан запускает
ся. Включается рубильник и в 
общий шум цеха медленно вли
вается перестук шпинделей, 
громкий гуд моторов и звонкое 
шипение воздуха. Стан ожива
ет. Девятнадцатиметровая, ды
шащая огнем методическая 
печь наполнена металлом. Его 
кантует Илья Форафонтов. С 
ним Сергей Чувашия. Он как 
эстафету передает заготовку в

сварочную часть. За темпера
турой в печи внимательно сле
дит старший сварщик Алексей 
Рябцов, который работает здесь 
уже третий десяток лет.

Разогретая добела заготовка 
механически подается в жолоб 
прошивного стана. Захват вал
ками, и вращающаяся болван
ка раскидывает ярко светящую
ся окалину. Старший вальцов
щик Афанасий Гудин внима
тельно следит за приборами, 
которые показывают обороты и 
нагрузку мотора. «По нагрузке 
мотора я определяю правиль
ную настройку стана», — го
ворит он.

Секунды —- и из метровой 
заготовки получена трехметро-
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Выло время, когда о работе 
предприятия судили по «валу», 
по выпуску товарной продук
ций. Интересы дальнейшего 
строительства коммунизма вы
двинули на передний край во
просы рентабельности каждого 
предприятия. Чтобы завод был 
единым хозяйственным организ
мом, такие показатели, как пла
ны по номенклатуре, себестои
мости н прибыли, наряду с дру
гими заданиями становятся 
важным мерилом работы.

Рассмотрим конкретные при
меры. Возьмем два крупных ме
таллургических предприятия — 
Новотрубный и Старотрубный 
заводы. Если новотрубники в 
первом квартале, благодаря ря
ду проведенных технических 
мероприятий, сокращению не
производительных расходов и 
потерь от брака получили 341 
тысячу рублей экономии, то 
старотрубники допустили удо
рожание продукции на 64 ты
сячи рублей.

Эта цифра взволновала кол
лектив старейшего завода, не
смотря на объективный, вы
нужденный характер таких по
казателей. В борьбу за сниже
ние себестоимости выпускаемой 
продукции включились все 
службы завода, все обществен
ные организации. Заводская и 
цеховые группы _ содействия 
партгосконтролю объявили по
ход за снижение себестоимости 
продукции. За короткий срок 
они собрали около 500 предло
жений, направленных на эконо
мию сырья и материалов, по
вышение производительности 
труда.

Активизировались и комсо
мольцы —, «прожектористы». 
На днях они провели рейд по 
борьбе с йростоями оборудова
ния, поставили вопрос о давно 
приобретенной, но до сих пор 
неиспользуемой технике. Выяс
нилось, что новая радиочастот
ная установка ЛГЗ-ЗО стоимо
стью в 20 тысяч рублей ста
ла не нужна заводу.

В трубосварочном цехе уме
ло и интересно ведет работу об
щественное бюро экономическо
го анализа, возглавляемое ме
хаником цеха В. С. Перетрухи- 
ным. С начала года экономи
сты-общественники представили 
руководству цеха две рекомен
дации, в которых наряду с тех
нико-экономическими вопроса
ми ставится проблема широкого 
внедрения хозрасчета. Речь 
идет о переводе на хозяйствен
ный расчет участков и смен.

Но таких примеров, к сожа
лению, еще мало. На металло

заводе бесхозяйственность на
столько взяла верх, что здесь 
одним махом отделались от 
трех приспособлений, спихнув 
их под копер только потому, 
что они для предприятия уста
рели. Но если это действитель
но так, то ведь можно было 
снять с приспособлений хотя 
бы цилиндры. Они-то ведь сде
ланы по государственным стан
дартам и пригодились бы.

Фактов подобного пренебре
жения к кажущимся мелочам 
хоть отбавляй. Борясь за вы
полнение планов любыми сила
ми и средствами, некоторые 
руководители забывают о ты
лах. Разве нельзя было на том 
же Старотрубном заводе на
чальнику трубосварочного цеха 
тов. Тыщенко своевременно 
среагировать на сигнал о не
брежном отношении к отходам 
дорогостоящей нержавеющей 
стали, которые до сих пор ни
как не учитываются и растаски
ваются?

В этой связи хорошо вспом
нить о больших проблемах эко
номии, когда на предприятиях 
не берегут народную копейку, 
допускают излишества и т. д. 
Экономить в большом и малом 
— это значит быть добрым хо
зяином, разумно использовать 
технику, рабочую силу и мате
риалы. Время выдвигает перед 
нами все новые и новые тре
бования. И, видимо, мало бо
роться за «вал» и «товар». На
до, чтобы каждый рабочий 
знал, сколько стоит одна тон
на металла, один киловатт 
электроэнергии, что дает один 
процент повышения производи
тельности труда, чтобы каж
дый рабочий почувствовал, что 
он хозяин своего цеха, своего 
завода, и увеличивал вклад в 
30-миллиардную всероссий
скую копилку.

Н авст речу выборам

На агитпунктах 
Старотрубного завода

На третьем участке (школа 
№ 6) секретарь участковой из
бирательной комиссии К. Л. Ряб- 
кова организовала проверку спи
сков избирателей. На агитпункте 
установлено дежурство агитато
ров. Дежурный М. Т. Козлов рас
сказывает приходящим избирате
лям о дне выборов, о кандидате в 
народные судьи И. Я. Горбунове.

На агитпункте пятого избира
тельного участка (спортпавиль- 
он) свежие газеты, много различ
ных журналов, прекрасный стенд 
«Мы держим путь к коммуниз
му». Регулярно дежурят агитато
ры, которые дают избирателям 
консультации.

С. ЧИСТОВ.

Успеіи огнеупорщиков
Хорошие подарки июньскому 

Пленуму ЦК КПСС готовят 
огаеупорщики второго цеха Ди
насового завода. 28 мая они 
выдали последние тонны дина
са в счет пятимесячного плана. 
На лицевой счет сверхплано
вой продукции они внесли пол
торы тысячи тонн огнеупоров. 
Досрочно выполнил этот кол
лектив и майский план.

Серьезный вклад в общие 
успехи внесли трудящиеся вто
рого передела. Дополнительно 
к пятимесячному плану они из
готовили более тысячи тонн по
рошков для производства фор
мовочной массы. Здесь успеш
но потрудилась смена Владими
ра Бибика, намного перевыпол
нившая свое задание.

Успешно завершили пятиме
сячное задание трудящиеся
3-го передела. За это время 
дополнительно к программе они 
сформовали семьсот тонн 
сырца. Славно поработала сме
на Михаила Федотова. На два 
дня — точно по обязательст
вам — она справилась с май
ским заданием.

С хорошими показателями 
идут навстречу Пленуму кол
лективы четвертого и пятого 
переделов. Они также досрочно 
справились с месячным пла
ном. Первенство здесь держит 
смена Людмилы Ситник. На ее 
счету многие тонны сверхпла
новой продукции.

БУХТА НА КРАЙНЕМ СЕВЕРЕ

вая гильза, которая отправляет
ся к автоматстану. В этот мо
мент к прошивному стану уже 
подошла новая заготовка.

На долю секунды гильза за
держивается упорами. Валенти
на Махнутина опускает их и 
задает гильзу в стан. Она, об
жатая валками на оправке, изги
баясь, проходит в калибре. Ни 
секунды задержки. Иван Ма
лютин ловким, хорошо отрабо
танным движением извлекает 
оправку и ставит другую, на 2 
миллиметра больше, по которой 
трубе предстоит «прогулять
ся» и во второй раз. Вся работа 
на этом участке ведется под не
устанным вниманием старшего 
вальцовщика Николая Чумиче- 
ва.

Восьмиметровая труба, остав
ляя полосы дыма, падает в 
карман обкатных машин. Быст
ро вращающиеся ролики несут 
ее в объятия валков. Николай 
Скутин и Аркадий Долгих бы
стро раскатывают внутреннюю

и наружную поверхность тру
бы. Она, прямая, как свеча, 
транспортируется на калибро
вочный стан, где получит не- . 
большое обжатие. Затем ее 
нужно редуцировать. Для это
го она вначале подается в печь. 
Здесь «хозяйничает» Федя Ре* 
зук. Снова нагрев — и труба 
проходит в редукционный стан, 
за которым следит старший 
вальцовщик Василий Кириллов. 
Одна за другой беспрерывным 
потоком проходят трубы на 
стол охлаждения. Ни одного 
лишнего движения, ни одной 
задержки.

Так трудится один из многих 
коллективов завода. Да, а как 
же выполняются повышенные 
нормы? Знакомлю с показате
лями счетчика: «Задание 1720 
труб. Выдано 1830». Прокатчи
ки работают по новым, повы
шенным нормам. И перекрыва
ют их.

Е. СИВКОВ

Собрание городского 
партийного актива

В понедельник в клубе 
Новотрубного завода состоя
лось собрание городского 
партийного актива. Его 
участники заслушали и об
судили доклад секретаря 
горкома КПСС тов. Ткачен
ко А. С. «Об итогах Всерос
сийского совещания работ
ников промышленности и 
строительства, ІІІ-го плену
ма обкома КПСС и задачах 
городской парторганизации».

Докладчик и выступившие 
в прениях отметили, что по
сле ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС в городе прове
дена большая перестройка 
в руководстве хозяйствен
ным и культурным строи
тельством. Теперь городской 
комитет партии и первичные 
партийные организации со
средоточили свои усилия на 
вопросах дальнейшего улуч
шения работы промышлен
ности и строительства. К ру
ководству партийными орга
низациями на промышлен
ных предприятиях пришли 
люди, в большинстве своем 
имеющие высшее и среднее 
специальное образование.

В городе возросла роль 
общественных организаций 
— общественных бюро эко
номического анализа, кон
структоров - общественни
ков, бюро нормирования и 
организации труда. На про
мышленных предприятиях 
проводятся технико - эконо
мические конференции, сле
ты ударииков и членов кол
лективов коммунистического 
труда.

В результате промышлен
ность Первоуральска успеш
но выполняет задания пято
го года семилетки. Четырех
месячный план по валовой 
продукции выполнен на
102,6 процента с приростом 
к соответствующему перио
ду прошлого года на 19,6 
процента. Сверх плана вы-

К  АМЧАТКА. На краю 
1Ѵ земли советской, там, 

где начинается утро трудо
вого дна страны, раскину
лась красавица Авачинская 
бухта. Удобный вход в за
крытые от ветров заливы со. 
здали ей славу среди моря
ков дальнего плавания всего 
света.

НА СНИМКЕ: плашкоуты, 
груженные бочками с сель
дью в рыбном порту.

Фото М. МУРАВИНА.

!(

Пущены тысячи тонн сталь
ных и чугунных труб, сотни 
тонн хромовых солей, 1086 
тонн огнеупоров и много 
другой продукции. Успешно 
выполнен также план по ро
сту 'производительности тру
да, а от снижения себестои
мости продукции получено 
404 тыс. рублей экономии.

Тем не менее в городе есть 
еще такие предприятия, ко
торые не справляются с вы
полнением государственного 
плана, с заданиями до росту 
производительности труда, 
снижению себестоимости вы
пускаемой продукции.

Обсуждая задачи город» 
ской партийной организа
ции, собрание партийного 
актива вскрыло недостатки 
в подборе, расстановке в 
воспитании кадров.

В прениях по докладу вы
ступили секретарь парткома 
Новотрубного завода тов. 
Нарбутовских, прокурор го
рода тов. Федотов, брига
дир трубосварочного цеха 
Старотрубного завода, член 
бюро горкома КПСС хоз. 
Дорофеев, председатель 
идеологической комиссии 
при партийном бюро Дина
сового завода тов. Осипов, 
директор Старотрубного за
вода тов, Полуян, участник 
Всесоюзного совещания пе
редовиков движения за ком
мунистический труд тов. Ду
ев, уполномоченный Рос- 
главвтормета тов. Федоткин,

По обсужденному вопросу 
собрание городского пар
тийного актива приняло по
становление, направленное 
«а дальнейшее улучшение 
работы промышленности, 
транспорта и строительства 
города, улучшение воспита
тельной работы с трудящи
мися.

Подробный отчет о рабо
те собрания городского пар
тийного актива читайте в 
следующем «омере нашей 
газеты,

ИЗВЕЩЕНИЕ
6 июня, в 16 часов, в зало 

заседаний горкома КПСС прово
дится инструктивный семинар 
председателей и секретарей 
участковых избирательных ко
миссий.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА,
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! Ольга Трофимова на 102. эк-

Газет ы  и ж урналы  — каж дой семье!

стков распространение перио 
дпческой печати считает с во. 
им кровным делом, .первей
шей обязанностью и ведет 
эту важнейшую работу в 

соответствии с требованиями 
вышестоящих партийных орга
нов.

В результате на 28 мая в це
лом по тресту «Уралтяжтруб
строй» индивидуальная подпис
ка на газеты и журналы на 2-е 
полугодие составила 2272 эк
земпляра или 240 процентов к 
отпадающей. Это значит, не 
только полностью восстановле
на подписка по общему коли
честву издаций, но и вновь до
полнительно выписано строите
лями 1344 экземпляра. В том 
числе 565 экземпляров комсо
мольско-молодежных .и детских 
изданий и 108 производствен
но-технических журналов.

Наиболее успешно и организо
ванно проходит подписка в 
парторганизациях: жилиЩно-
коммунальной конторы (секре
тарь партбюро А. Потенковская), 
стройуправления № 2 (секре
тарь А. Щелоков, председатель 
постройкома Н. Смирнов, се-

тарь партийной организации

Активнее распространять
О. Каргин, секретарь комсо
мольской организации И. Сват
ков, зав. пунктом подписки 
Т. П. Оироткина).

Особое внимание уделяется 
пропаганде и распространению 
важнейших изданий: газетам 
«Правда», «Экономическая га
зета» и «Строительная газета». 
И как результат, в этих орга
низациях значительно возросла 
подписка .вообще и что важно 
полностью восстановлена отпа
дающая подписка на второе по
лугодие на газеты «Правда», 
«Экономическая г а з е т а »  и 
«Строительная газета».

Хорошо организована и про
ходит подписка в управлении 
треста (сек р е т а р ь  партбюро
А. Подкопаев, зав. пунктом под
писки Е. Алексеева).

Наиболее активно в этом го
ду ведут работу по распростра
нению печати комитет ВЛКСМ 
треста (секретарь Вячеслав

земпляра, комсомольцы Федор 
Гугенгаймер, нор м и р о в щ и к  
управления «Востокметаллург- 
монтаж» на 153 экземпляра и 
Галя Дмитриева, нормировщик 
ХСУ, на 71 экземпляр. Непло
хо проходит подписка на газе
ты и журналы и в общежити
ях ЖКК (зав. пунктом подпис
ки 3,. Моисеева).

Воспитатели В. Лазутина рас
пространила 72 экземпляра, 
М. Привалова—66 экземпляров 
и М. Степанова — 63 экземп
ляра.

Однако в работе по пропа
ганде и распространению печа
ти в ряде организаций еще 
имеются серьезные упущения и 
недоделки, устранение которых 
не терпит отлагательства.

Как известно, в постановле
нии обкома КПСС, которое из
ложено в передовой статье га
зеты «Уральский рабочий» от 
25 сентября 1962 года особое 
внимание обращено на усиле

ние пропаганды й проведение 
подписки на такие важнейшие 
партийные издания как газеты: 
«Правда» и «Экономическая га
зета», журналы «Агитатор», 
«Коммунист», «П а р т и й н а я  
жизнь?., «Политическое самооб
разование» и другие.

Все партийные, профсоюз
ные, комсомольские и хозяйст-

тивизадии распространения пе
чати с 1 по 10 июня с. г., объ
явленный обкомом КПСС, мы 
обязаны не только восстанов."’' '  
отпадающую подписку на пар
тийные издания, но значитель
но превзойти ее.

Работу надо поставить так, 
чтобы каждый коммунист и 
беспартийный активист был по-

партийные журналы
венные организации обязкны 
были именно так практически и 
организовать свою работу по 
подписке на эти издания. Но в 
таких организациях, как строи
тельное управление №  1 (се
кретарь партбюро А. Аниси
мов, председатель постройкома 
Е. Шѵлина), Хромішковское 
стройуправление (се к р е т а р ь 
партбюро Г. Криницин, предсе-- 
датель постройкома С. Ива
нов), Первоуральский завод 
Ж БИК (секретарь партбюро 
М. Лукин, председатель завко
ма В. Устенков), управления 
«Уралэнергомонтаж» (секретарь 
парторганизации С. Чумаков, 
председатель п о с т р о й к о м а  
Н. Буданов) и других, подписка 
на указанные выше партийные 
издания пущена на самотек.

В ударный декадник по ак-

стоянным подписчиком мини
мум на один из партийных жур
налов и на газету «Правда» 
или «Экономическую газету», 
чтобы ни одного труженика не 
осталось без газеты .и журнала.

Успешное завершение под
писки на газеты и журналы на 
второе полугодие дело чести 
каждой партийной, профсоюз
ной и комсомольской организа
ции. Встретим предстоящий 
Пленум ЦК КПСС успешным 
проведением подписки на пери
одическую печать!

М. НЕКРАСОВ, 
председатель совета 

по пропаганде и распростра
нению печати треста 

«У ралтяжтрубстрой».

П о д в о д и м  и т о г и  у ч е б н о г о  г о д а

Н о в о е  в ш к о л е
В условиях успешно осущест

вляемого в нашей стране раз
вернутого коммунистического 
строительства средняя школа 
призвана поднять воспитание и 
обучение молодежи на новый, 
более высокий уровень.

Нынешний учебный год как 
будто такой же, как и все преж. 
ние, и в то же время в нем 
есть новое, хорошее. Наши учи
теля много поработали над изу
чением опыта работы липецких 
учителей, на практике познако
мились с делами лучших школ 
Свердловска, активизировали 
работу методических объедине
ний. Большую работу провели 
в ходё подготовки к научно- 
практической конференции на 
тему «Активные методы обуче
ния». Это была первая конфе
ренция в нашей школе. Заме
чательно в ней то, что учителя, 
готовясь, к докладам, не только 
поработали над новинками ме
тодической и теоретической ли. 
тературы, чем обогатили свои 
знания, но и обобщили свое 
накопленное в практической ра
боте. Нужно отметить большую 
организаторскую роль энергич
ного, инициативного завуча шко. 
лы М. В. Комлевой.

Новым явилось введение об
ществоведения. .Много разгово
ров и споров по существу пред
мета быЛо как в классах, так 
и в учительской, еще до нача
ла его изучения. Не обошлось 
и без того, что некоторым при
шлось внушать нужность и 
своевременность обществоведе
ния. Учителя Е. Н. Нарбутов
ских и А. П. Устьянцева уси
ленно готовились к началу его 
изучения: ездили на семинары 
в Свердловск, подбирали лите

ратуру, подрабатывали мате
риал. И вот“наступил день, ког„ 
да в 10-х классах были прове
дены первые уроки общество
ведения. На них приглашали 
лекторов. А в следующем году 
будем проводить уроки-встречи 
со специалистами и руководи
телями предприятий.

Интересно была поставлена 
работа семинара «Основ ком
мунистического воспитания». 
Занятия по теории театра, жи
вописи, литературы, кино, ар
хитектуры проводились с при
менением богатой наглядности 
и оживленным обсуждением. 
Проведены встречи с уральской 
поэтессой Ниной Страховой, 
работниками музыкальной шко
лы, которые организовали лек
цию-концерт по творчеству Ду
наевского. Это помогло класс
ным руководителям в их рабо
те над темой «Эстетическое 
воспитание».

Новым в работе школы яви
лось проведение тематических 
вечеров. Преподаватели литера, 
туры провели вечер по творче
ству Горького, к которому бы-

НА БРАТСКОЙ ГЭС >) 
СЕГОДНЯ

С  РАТСК. Перые десять 
и  агрегатов из двадцати 

на Братской ГЭС уже дают 
электроэнергию. По новой 
высоковольтной трассе Ир
кутск — Братск она пошла 
на просторы промышленной 
Сибири.

На снимке: вид на гидро
узел с правого берега ниж
него бъефа.

Фото Н. Перка.
Фотохроника ТАСС.

ли подготовлены доклады и 
самодеятельность. Учительница 
химии И. Г. Цейтлина органи
зовала вечер на тему «Метал
лы».

Сейчас школа подводит ито
ги учебного 1962— 1963 года. 
В трудных условиях приходит
ся завершить его десятикласс
никам. Занятия начаты на ме
сяц позже, экзамены на пол
месяца раньше. 263 работника 
различных предприятий горо
да, в том числе 200 рабочих 
Новотрубного завода, держат 
сейчас экзамены на аттестат. 
Это на 100 человек больше, чём 
в прошлом году. Уже сданы два 
предмета.

Іеперь на очереди второй 
поток. Экзамены продолжают
ся!

А. ЛАВРОВА,
директор, шиолы рабочей 

' молодежи №  1,

Использовали передовой
Н ы н е ш н и й  у ч е б н ы й  год  б ы л  

о ч е н ь  н а п р я ж е н н ы м .  К о н т и н г е н т  
у ч а щ и х с я  п о  с р а в н е н и ю  с  п р о ш 
л ы м  з н а ч и т е л ь н о  у в е л и ч и л с я .  Ес
ли  в  п р о ш л о м  год у  у ч и л о с ь  326 
ч е л о в е к ,  т о  в  эт о м  — 405. Кол
л е к т и в  у ч и т е л е й  и у ч а щ и х с я  п р о 
д е л а л  б о л ь ш у ю  р а б о т у  по  с о х р а 
н е н и ю  к о н т и н г е н т а :  п р о в о д и л и с ь
к о м с о м о л ь с к и е  р е й д ы ,  о т м е ч а л с я  
г р а ф и к  п о с е щ а е м о с т и  з а  к а ж д ы й  
д е н ь ,  и т о г и  п о с е щ а е м о с т и  з а  н е 
д е л ю  о б с у ж д а л и с ь  н а  к л а с с н ы х  
с о б р а н и я х ,  о т р а ж а л и с ь  в о б щ е 
ш к о л ь н о й  г а з е т е .  О п р о п у с к а х  
у р о к о в  р а б о ч и м и  с р а з у  ж е  у з н а 
в а л и  н а ч а л ь н и к и  ц е х о в .  На к л а с с 
н ы е  с о б р а н и я  п р и г л а ш а л и с ь  п р е д 
с т а в и т е л и  о б щ е с т в е н н о с т и ,  с  н и 
м и в м е с т е  р е ш а л и с ь  в о п р о с ы  о 
п о с е щ е н и и  и у ч е б е  н е к о т о р ы х  
у ч а щ и х с я .  В р е з у л ь т а т е  т а к о й  р а 
б о т ы  в т е ч е н и е  г о д а  не  б ы л о  з а 
к р ы т о  ни  о д н о г о  к л а с с а .

В п р а к т и ч е с к о й  р а б о т е  к о л л е к 
т и в  ш к о л ы  и с п о л ь з о в а л  п е р е д о 
во й  м е т о д  л у ч ш и х  у ч и т е л е й ,  у р о 
к и  с т р е м и л и с ь  п р о в о д и т ь  и н т е 
р е с н о ,  т е о р е т и ч е с к и й  м а т е р и а л  
у в я з ы в а т ь  с  п р а к т и ч е с к о й  ж и з н ь ю .

В т е ч е н и е  в с е г о  года к о л л е к 
т и в  у ч и т е л е й  р а б о т а л  н а д  и з у ч е 
н и е м  м о р а л ь н о г о  к о д е к с а  с т р о и 
т е л я  к о м м у н и з м а .  С этой  ц е л ь ю

метод
б ы л  с о з д а н  у г о л о к  к л а с с н о г о  р у 
к о в о д и т е л я .  К р о м е  то г о ,  п р о в о д и 
л и с ь  л е к ц и о н н ы е  д н и ,  н а  к о т о 
р ы х  б ы л и  п р о ч и т а н ы  л е к ц и и  по  
т е м а м :  « К у б а» ,  « Н о я б р ь с к и й  П л е 
н ум  КПСС», « З а г а д к а  Т у н г у с с к о г о  
м е т е о р и т а » ,  « Э с т е т и к а  б ы т а »  и 
д р у г и е .

У ч и т е л я  и з у ч а л и  м а р к с и с т с к о -  
л е н и н с к у ю  э с т е т и к у .  Р у к о в о д и л а  
э т о й  р а б о т о й  М. Е. Т р о я н о в а .  Свои 
б е с е д ы  о н а  у д а ч н о  и л л ю с т р и р о в а 
л а  к а р т и н а м и ,  м у з ы к о й .

В н а ш е й  ш к о л е ,  к а к  и в  д р у 
ги х ,  в в е д е н  н о в ы й  п р е д м е т  — о б 
щ е с т в о в е д е н и е .  Д л я  л у ч ш е г о  и з у 
ч е н и я  о т д е л ь н ы х  в о п р о с о в  э т о г о  
к у р с а  б ы л и  п р и г л а ш е н ы  л е к т о р ы -  
с п е ц и а л и с т ы ,  к о т о р ы е  ш и р о к о  и 
к о н к р е т н о  д а в а л и  п о я с н е н и я .  Т ак ,  
п р и  и з у ч е н й и  т е м ы  « З а д а ч и  г о р 
с о в е т а  и п р и в л е ч е н и е  м а с с  в  у п 
р а в л е н и и  г о с у д а р с т в о м »  б ы л  п р и 
г л а ш е н  В. Д. Р я з а н ц е в .  П ри и з у 
ч е н и и  в о п р о с а  « П а р т и я  в п е р и о д  
р а з в е р н у т о г о  с т р о и т е л ь с т в а  к о м 
м у н и з м а »  — П. П. Ш а т ы л о  и « Р е 
ж и м  э к о н о м и и  и х о з р а с ч е т »  о с в е 
т и л  т о в .  Б а н н ы х .

О. ДАЛЬНЯЯ.
з а в у ч  Ш РМ  №  4,

Р а в н о д у ш и е  с р о д н и  п р е с т у п л е н и ю

Хулиганам нет места в городе
В нашей о б щ е с т в е н н о й  

жизни передовое не отгоро
жено от старого, отсталого. 
Одним из наиболее живучих 
пережитков прошлого является 
пьянство и хулиганство. От
дельные люди не хотят пра
вильно вести себя в обществе, 
путаются под ногами, нарушают 
социалистическую законность.

За фактами подобного рода 
ходить далеко не надо. Напри
мер, только с Новотрубного за
вода с 15 по 23 мая побывало 
в вытрезвителе 32 человека. А 
сколько таких посетителей с 
других предприятий города.

Пьяницы сквернословят, при
стают , к прохожим, учиняют 
скандалы и драки, оскверняют 
своим поведением наш совет
ский быт, нашу замечательную 
действительность. Например, 
токарь цеха №  5 Беристов, 
столяр цеха № 18 Желтышев, 
слесарь цеха «Т-5» Яшин пья
ные хулиганили. И, к сожале
нию, никто не мог их без дру
жинников утихомирить. Нака
чав себя водкой, кантовщик це
ха JM° 1 Домушин вел себя бе
зобразно, приставал’' к гражда
нину Попову. Рабочий цеха 
«Т-5» JI. Ворсин систематиче
ски пьянствует, неоднократно 
учинял дома дебош, избивал 
жену и сына. А сколько непри
ятностей причинил слесарь це
ха № 12 Матьянов в семье. 
Комсомолец цеха №  14 Бабаев 
в пьяном угаре разбил стекло 
в столовой № 42 и влез туда. 
В телефонной будке у магази
не Nt 26 хулиганы много раз

обрезали телефонные трубки.
Опрашивается, до каких пор 

честные люди будут терпеть 
это, а другие прятаться от них? 
Пора, давно пора применять к 
хулиганам специальные средст

ва, чтоб получили, как говорят 
«горяченьких». Введение спец- 
средств заставит дебоширов по 
думать о своем поведении.

И. ВАЖЕНИН, 
дружинник.

А люди проходят мимо...
В Первоуральске преступ

ность в 1962 году по сравне
нию с 1961 годом сократилась. 
В этом заслуга не только ра
ботников милиции, но и дру
жинников. Можно было бы при
вести немало примеров их ак
тивной деятельности в борьбе 
с преступностью. Но в данной 
заметке мне хочется рассказать 
о тех, кто забывает о своем 
гражданском долге.

К великому стыду есть граж
дане, которые, встретив дебо
шира или сквернослова, норо
вят пройти стороной.

Что из этого получается, го
ворят следующие примеры.

В один из мартовских вече
ров этого года двое подвыпив
ших парней остановили у про
ходной Новотрубного завода 
гражданина Г. и пытались его 
ограбить. Они оставили его в 
одной майке. Но никто из про
ходивших мимо рабочих не по
интересовался: почему в мороз 
человек стоит раздетый.

А вот второй пример. Это 
пронзрціло » начале мая. В

автобусе, следовавшем по марш
руту Ревда —- Первоуральск, 
трое неизвестных сняли со спя
щего пьяного часы, пиджак и 
пальто. Это видели многие пас
сажиры, но никто не остановил 
преступников. Только кондук
тор автобуса Наталья Платонов 
на Радионова, мать двоих де 
тей, смело вступила в едино
борство с преступниками и, не
смотря на их угрозы, сумела 
отобрать украденные вещи.

Задержать преступников она 
не смогла, так как никто из 
пассажиров не оказал ей в 
этом помощи. Пришлось работ
никам милиции затратить вре
мя, чтобы разыскать грабите
лей. Сейчас один из них, Пан
телеев, арестован.

Безусловно, если бы все 
граждане города активно боро
лись с преступностью и счита
ли себя дружинниками везде и 
всюду, то в скором времени та
кие преступления, как хули
ганство, кражи и другие были 
бы сведены на нет.

Ф. БРИЛОН, 
сотрудник Первоураль

ского ГОМ



На план ж мут, а себестои м ость  забы ваю т
Невысокий, худощавый 

человек, секретарь партий
ной организации авторемонт
ного завода Ф. А. Аликин 
помогал рабочим устано
вить на автомашину двига
тель. Чуть поодаль =-- высо
кий, плотный — директор 
завода В. П. Саіпегин — да
вал указания слесарям-сбор- 
щикам. Тут же суетились 
главный инженер, технолог, 
мастера, начальники участ
ков: до конца месяца оста
лось два дня, и план был 
под угрозой срыва.

Штурм — обычное явле
ние в конце каждого меся
ца, рассказывают на заводе. 
Это результат п л о х о г о  
снабжения запасными частя
ми. В области дают ихто'ль- 
ко 30—40 процентов к по
ложенному по коэффициен
ту сменности деталей. При
ходится «нажимать» на ре
ставрацию старых. А отсю
да возникает другая беда— 
повышается себестоимость.

Да, одна из причин завы
шения себестоимости про
дукции на авторемонтном 
заводе кроется в плохом 
снабжении запчастями. Дру
гая причина — в несоблю
дении технических условий 
при приемке в ремонт авто
машин и двигателей. Они 
принимаются с большей, 
чем положено, изношен
ностью, зачастую без от
дельных частей. Значит, на 
заводе увеличивается объем 
работ. Раньше за увеличен
ный ремонт предъявлялись 
дополнительные счета за
казчиками, и все было в по
рядке. Но вот в феврале за

претили это делать, и сразу 
себестоимость продукции по
высилась на семь тысяч руб
лей. Вывод напрашивается 
сам собой: или добиваться 
разрешения предъявлять до
полнительные счета, или 
строго соблюдать установ
ленные технические условия 
при приемке автомобилей в 
ремонт.

Это —- объективные при
чины, приведшие к завыше
нию себестоимости продук
ции. Есть ли на заводе ре
зервы для снижения ее? Да, 
имеются. И делается немало 
попыток, чтобы выявлять их 
и использовать. Партийная, 
комсомольская организации 
стали больше, чем раньше, 
заниматься вопросами про
изводства. Они расшивают 
«узкие» места, добиваются, 
чтобы их не было. В комис
сию по выявлению резервов 
производства поступают пер
вые предложения. На участ
ках проводится фотографи
рование рабочего дня. По 
результатам этого пересмат
риваются нормы. Активизи
руется группа содействия 
партийно - государственному 
контролю. Наведен порядок 
на окладе деталей, ожидаю
щих ремонта. Они рассорти
рованы, аккуратно разложе
ны по полкам. Улучшено ка
чество ремонта.

И все же сказать, что все 
резервы исчерпаны до дна, 
нельзя. Слишком робко еще 
берутся общественные орга
низации за выявление резер
вов, не всегда добиваются 
своевременного принятия 
мер по вскрытым недостат

кам. Участок сборки рабо
тает вполсилы, так как не 
хватает запасных частей. 
Новых нет, но на заводе 
можно реставрировать ста
рые. Те, которые .сейчас ва
ляются за цехом, ржавеют, 
портятся. Впоследствии вос
становить их будет гораздо 
труднее. Больше деталей 
пойдет в брак. Правда, 
сдвиги есть. С 1 июня реше
но все агрегаты тщательно 
просматривать при разбор
ке, определять степень изно
са деталей. Результаты 
осмотра заносить в специ
альную ведомость.

Цех восстановления и из
готовления деталей не оправ
ляется с потоком частей, 
требующих реставрации. Ма
ло оборудования. Но и 
‘имеющееся ийпольз у е т с я 
далеко не полностью. Не
давно комсомольцы завода 
провели рейд, во время ко
торого выявлены большие 
простои станочного оборудо
вания. Больше внимания 
следует обратить и на кад
ры, ведь здесь не хватает 
квалифицированных тока
рей.

Следовало бы подумать и 
об экономии электроэнергии. 
В настоящее время на за
воде не следят за расходо
ванием ее: нет счетчиков.

Устранение всех этих не
достатков поможет коллек
тиву значительно улучшить 
работу. Тогда не придется 
всему «командному соста
ву» в конце месяца торчать 
в цехе и «нажимать» на 
план.

ю. коныиин.

На темы дня

Металлолом— хлеб мартенов
16 мая 1963 года сталевары ; 

Нижнетагильского и Серовско- 
го металлургических комбина- j 
тов обратились к работникам 
промышленности, строитель
ства, транспорта, сельского хо- 
зяйства, комсомольцам и моло- j 
дежи, ко всем "трудящимся на
шей области с призывом свое
временно и бесперебойно снаб
жать мартены металлическим 
ломом. В своем обращении ста
левары пишут, что от успехов 
металлургии в большой степени 
зависит дальнейшее развитие 
промышленности, сельского хо
зяйства, всей экономики нашей 
Родины. Каждая тонка сверх
плановой стали — это допол
нительный вклад в общенарод
ное дело построения коммуниз
ма.

В прошлом году сталевары 
только этих комбинатов дали 
сверх плана 22 тысячи тонн 
стали. Это стало возможным 
благодаря большой помощи тру
дящихся области, в том числе 
и первоуральцев, которую они 
оказали металлургам в сборе 
и отгрузке металлического ло
ма. За четыре месяца текуще
го года первоуральцы собрали 
более семидесяти тысяч тонн 
лома черных и цветных метал
лов.

Сталевары Нижнетагильско
го и Серовского металлургиче
ских комбинатов в 1963 году 
поставили перед собой задачу 
за счет использования внутрен
них резервов, повышения про
изводительности труда дать по 
Нижнетагильскому комбинату 
18 тысяч тонн и по Серовско- 
му комбинату — 12 тысяч тонн 
сверхплановой стали. Успеш
ное выполнение этих обяза
тельств будет зависеть от свое
временного и бесперебойного 
снабжения мартенов металличе
ским ломом. Учитывая это, гор

исполком, горком комсомола и 
уполномоченный Росглаввтор- 
чермета по городу Первоураль. 
ску обратились ко всем органи
зациям и трудящимся нашего 
города, комсомольцам и моло
дежи, пионерам и школьникам 
с призывом принять активное 
участие в сборе металлическо
го лома на своих предприятиях, 
по месту жительства, всюду, 
где он есть.

Необходимо установить дей
ственный контроль за своевре
менной отгрузкой собранного 
лома и металлических отходов, 
списанием в металлолом уста
ревшего оборудования, метал
лических изгородей, не пред
ставляющих архитектурного 
оформления с тем, чтобы обес
печить сталеваров нашей обла
сти необходимым количеством 
металлического лома для обес
печения не только планового 
задания, но и обязательств.

Однако следует сказать, что 
ряд предприятий и организаций 
нашего города систематически 
не справляется с заданиями по 
заготовке и сдаче лома черных 
и цветных металлов. К таким 
относятся коллективы «Урал- 
стальконструкции», участка 
«Промвентиляция», СУ-1, СУ-4, 
управления механизации УТТС, 
стройучилище № 19, Динасово
го завода и других. Ими недо
дано более четырехсот тонн 
лома. Многие секретари пар
тийных организаций не контро
лируют и не интересуются хо
дом сдачи металлического ло
ма. Только этим можно объяс
нить допущенную задолжен
ность по сдаче металлического 
лома металлургическим пред
приятиям.

Нужно помнить, что успеш
ное выполнение планов сдачи 
лома черных и цветных метал
лов содействует досрочному 
выполнению семилетки,

Он многим знаком
Евгений Романович Шеста

ков пришел на Билимбаевский 
труболитейный заівод в 1932 
году. Сейчас работает на цен
тробежном участке' труболитей
ного цеха Старотрубного заво
да. Сразу же включился в ра
ционализаторскую деятель
ность. За этот период он внес 
немало ценных предложений 
по отливке опок, изготовлению 
жгутопрядильного станка, уста
новке сита для приготовления 
формовочной массы. В прош
лом году Евгений Романович 
подал десять рационализатор
ских предложений. Экономиче
ский эффект от их внедрения 
(выражается в сумме 10807 
рублей. За прошедшие месяцы 
1963 года подано три предло
жения. От внедрения ' двух из 
них экономия составила 1472 
рубля.

Вот одно из предложений 
которое сейчас внедряется. 
Сущность его состоит в изме
нении привода вращения опо
ки. Это устранит вибрацию при 
вращении, что позволит значи
тельно уменьшить брак. Вме
сте с Евгением Романовичем 
над внедрением последнего 
предложения работают рацио
нализаторы В. Д. Оглоблин и 
А. А. Мачикин.

Евгений Романович возглав

ляет бригаду слесарей. Он в 
совершенстве знает слесарное 
дело, передает свой опыт това
рищам по работе. Недаром ему 
доверили руководить цеховым 
бюро рационализаторов и изо
бретателей. Бьюая в других 
городах, Шестаков и там де
лится своим опытам. В Ка- 
менюк-Уральском на одном из 
заводов он посоветовал поста
вить к пневматическим, цилин
драм под манжеты подйружин- 
ниіки, а в Ревде подсказал по
ставить к ситам автоматическое 
устройство подачи и доставки 
формовочной массы к месту 
формовки. В письме к Шеста
кову рационализаторы города 
Днепропетровска попросили по
слать схему установки литья в 
кокиль.

Такав Шестаков на произ
водстве; таков и дома. В его 
семье вое основано на взаимо
помощи и уважении. Воспита
нию пяти детей он уделяет 
большое внимание. Дети растут 
здоровыми, развитыми. Отлич
но учились и учатся в школе. 
Отец любит природу и приуча
ет детей беречь ее. И нет со
мнения, что дети его вырастут 
также хорошими советскими 
людьми

М. ТЮРИКОВ,
нештатный корреспондент.

Комментарии излишни
В этом письме мы, груп

па командировочных в г. 
Первоуральск, хотим со
общить об одном факте, 
мимо которого не могли 
пройти. Дело в том, что в 
один из дней мая мы обе
дали в кафе № 52. Там 
очень вкусно готовят, и мы 
решили записать в книгу 
жалоб и предложений бла
годарность коллективу ка
фе за радушный прием и 
вкусно приготовленную 
пищу.

Ч и т а т е л и  т р е б у ю т
Обиженный дом

Дому № 16-а по ул. Ватути
на не везет: весной его залива
ло водой, пришлось обратиться 
в редакцию за помощью. Сей
час другая беда—благоустрой
ство. Везде наводят порядок 
вокруг домов, а наш обходят 
стороной.

С южной стороны посажено 
всего несколько тополей, хотя 
здесь можно было разбить скве
рик и площадку для детей. Де- 
ло в том, что наш дом окру
жают (молодежные дома, две ; 
столовые, детский сад, магазин, ’ 
кругом дороги, у самых дверей 
ходят машины — играть детям 
совершенно негде.

Правда, между домом и са
диком есть место, но там 
сплошь глнца, грязь. Здесь

можно устроить прекрасную 
площадку. Нужно для этого за
городить площадку, привезти 
черной земли, озеленять ее 
мы будем сами. Но беда в том,

ТОВ.
12 мая мы пришли в баню 

'№  2 жилищно-коммунального 
отдела Новотрубного завода. 
Время было 9 часов 20 минут 
вечера. Заняли, очередь, где 
стояло около десяти мужчин, и 
пошли в кассу купить билеты. 
Но их уже не продавали, мо
тивируя тем, что поздно. Мы 
обратили внимание кассира на 
объявление, где сказано, что 
билеты продаются до 22 часов. 
Но кассир грубо ответила, что

Но это сделать оказа
лось не так-то просто. Мы 
попросили книгу жалоб. 
Нас спросили: зачем? Мы 
повторили просьбу. Опять 
вопрос: зачем? В общем, 
книгу жалоб мы ждали 
тридцать минут, хотя она 
должна предоставляться 
по первому требованию 
посетителей.

Наконец, пришла стар
шая по залу тов. Котова Е. 
и заявила, что книги жа
лоб нет и где она — неиз
вестно.

Комментарии, как гово
рится, излишни.

МОРСИН, мастер Мелеуз- 
ского сахарного завода 
БАССР: АСТРАХАНЦЕВ, 
старший инженер отдела 
треста «Свердловскшахто- 
руда»; ЕРМАКОВ, руко
водитель группы цветных 
металлов отдела техниче
ского снабжения.

С  1945 ГОДА, после окон
чания школы ФЗО, тру- j  

дится на стройках Перво- j 
Уральска плотник Василий ) 
Ефимович Тарханов. Образ- } 
цы труда показывает он сей
час на строительстве жилья. | 
В бригаде Федора Жиляева | 
СУ-4 треста «Уралтяжтруб- \ 
строй», работающей уже в 
счет 1967 года, он считается | 
одним из лучших рабочих. J 
Не чурается Василий Ефи- |  
мович и общественной рабо- \ 
ты. Он страхделегат брига- |  

ды, дружинник.
Фото Д. КИРЕЕВА.

что жильцы не знают, к кому 
обращаться — или в четвер
тое строительное управление, 
или в жилищн'О-коммунальную 
контору треста «Уралтяжтруб
строй».

Как бы там ни было, а тер
риторию благоустроить необхо
димо и чем быстрей, тем лучше.

Я. ЖУЛЯБИИ, 
житель дома.

БАЕВ!
это, мол, не ваше дело, биле
тов нет, и точка. Попросили 
книгу жалоб, но заведующая, 
подошедшая в это время, ска
зала: «По распоряжению на
чальника ЖКО тов. Баева кни
гу я закрыла в кабинете, так 
как в нее пишут всякую .ерун
ду». А почему кончают работу 
раньше, так и не ответила.

Е. Богданов, В. Батыр
шин, Д. Ларин, Г. Усании,



в. в.
Куйбышев

(К 75-летию со дня 
рождения)

Наш
календарь

Т о в а р и щ  К у й б ы ш е в  
б ы л  о б р а з ц о м  п р о л е т а р 
с к о г о  р е в о л ю ц и о н е р а ,  
п о с л е д о в а т е л ь н о г о  л е 
н и н ц а ,  н е п р и м и р и м о г о  к 
в р а г а м  п а р т и и  и  рабо-  

'* че го  к л а с с а  и с а м о о т 
в е р ж е н н о г о  б о р ц а  з а  д е 
ло к о м м у н и з м а .

И з и з в е щ е н и я  
ЦК ВКП(б) о с м е р 

т и  В. В. К у й б ы ш е в а .

Один из выдающихся дея
телей Коммунистической 
партии и Советского государ
ства, верный ученик В. И. 
Ленина Валериан Владими
рович Куйбышев (1888 — 
1935) всю свою жизнь от
дал борьбе за победу социа
лизма в нашей стране. Шест
надцатилетним юношей встал 
он на путь революционера- 
лодполыцика. Куйбышев вел 
большую организационную и 
пропагандистскую работу в 
Омске, Томске, Петербурге, 
Харькове, Самаре и других 
городах России. С 1806 по 
1916 год он восемь раз был 
арестован, три раза был су

дим и четыре раза подвер
гался ссылке.

После Февральской рево
люции Куйбышев возглавил 
Самарскую большевистскую 
организацию. В октябрьские 
дни 1917 года он был орга
низатором вооруженного 
восстания рабочих в Самаре, 
руководителем борьбы за 
власть Советов. В тяжелые 
годы гражданской войны и 
иностранной военной интер
венции Куйбышев проявил 
себя как виднейший полити
ческий руководитель Крас
ной Армии. Он был комисса
ром и членом Реввоенсовета 
1-й, а затем 4-й армий, чле
ном Реввоенсовета Южной 
группы войск Восточного 
фронта, 11-й армии. Турке
станского фронта, последо
вательно проводил ленин
скую национальную полити
ку в Средней Азии.

На X съезде партии Вале
риан Владимирович был из
бран кандидатом в члены 
ЦК, на XI съезде — членом 
ЦК партии, а в апреле 1922 
года — секретарем ЦК 
РКП(б). После XII съезда 
РКП(б) Куйбышев стал во 
главе объединенного органа 
ЦКК — РКП, созданного на 
основе предложений В. И. 
Ленина. В 1927 году Куй
бышев был избран членом 
Политбюро ЦК ВКП(б). В. В. 
Куйбышев настойчиво осу
ществлял ленинский план 
индустриализации и электри
фикации страны.

Как председателю ВСНХ, 
а позднее председателю Гос
плана и заместителю предсе
дателя Совнаркома и СТО, 
Куйбышеву принадлежит вы
дающаяся роль в создании 
советской тяжелой индуст
рии. В. В. Куйбышев был 
непоколебимым борцом за 
генеральную линию партии, 
единство и чистоту ее рядов. 
Светлый образ Куйбышева, 
его безграничная предан
ность партии — вдохновля
ющий пример для советских 
люден, строящих коммуни
стическое общество.

З а  город красивый и чистый
(В редакционный четверг)

Большая часть жителей на
шего города горячо хотит ви
деть свой город красивым, бла
гоустроенным, утопающим в зе
лени садов. Они и сами помога- 
ют в озеленении, в санитарной 
очистке улиц и дворов. Как же 
нынче идут дела по благо
устройству в нашем городе? Ле
то очень короткое и необходи
мо с полной нагрузкой исполь
зовать каждый день. Этому во
просу и был посвящен очеред
ной редакционный «четверг». 
На нем присутствовали началь
ники жилищно - коммунальных 
отделов предприятий, домоуп
равляющие. Вот что рассказал 
начальник жилищно-коммуналь
ного отдела Новотрубного заво
да тов. Баев И. И.

— На весеннее время плани
ровалось в Корабельной роще 
высадить 3,5 тысячи деревьев. 
Посажено 2086 штук. Прини
мали самое деятельное участие 
в работах трудящиеся цехов. 
Можно было в роще посадить 
гораздо больше, но нет-места. 
Необходимо убрать сосны, ко
торые гибнут, и освободить тер
риторию под зеленые насажде
ния.

Силами жителей Саметроя на 
улицах поселка высажено 400 
деревьев. Население добросо
вестно ухаживает за молодыми 
саженцами, они и прижились 
хорошо.

/Половина из намеченных де
ревьев высажена в районе Соц
города. Все дело в том, что 
нет хорошего посадочного ма
териала. Тополя из питомника 
очень маленькие, а березка пло
хо растет. Необходимо проду

мать вопрос: где брать сажен
цы? Правда, мы заключили до
говор с горкомхозом Красно- 
уфимска о том, что он даст нам 
к осени 30 тысяч кустарников. 
Ну, а как же быть другим?

Далее тов. Баев говорил о 
том, что население еще не всег
да охотно берется за сохране
ние насаждений. А ведь одним 
работникам ЖКО это не под 
силу. Нужна широкая разъяс
нительная работа домоуправов 
среди жильцов, а вот этого-то 
как раз еще и нет.

Старые газоны приводятся в 
порядок, вскапываются, засева
ются травой, новых пока не 
разбито ни одного. Цветочная 
рассада подготовлена.

Начальник жилищно-комму
нальной конторой треста «Урал
тяжтрубстрой» тов. Кадочников 
П. В.:

— За весенний период выса
жено около 750 деревьев. В ос
новном в восьмом квартале, так 
как он наиболее беден в смы
сле озеленения. Следует отме
тить, что жители стали актив
нее подключаться к работе. 
Приступаем к озеленению меж- 
квартальных площадок, к строи
тельству тротуара от ул. Труб
ников до переходного моста че
рез железнодорожные пути. Га
зончики засеваются травой. На 
территории детских садов
№№ 41, 59 посажены деревья 
родителями. Но многое надо 
сделать, чтобы наш город стал 
городом-садом. И без помощи 
населения ни в коем случае не 
обойтись.

Начальник жилищно-комму
нального отдела Старотрубного 
завода тов. Новожилов Н. А.: 

— На улицах 1 Мая, Ватути
на, Трубников посажено 500 де
ревьев и в Билимбае — 300. 
Кустарников — 1.500 штук.
Сделано два газона. Проложе
ны тротуары от спортивного за
ла до моста через Чусовую. И 
от памятника Карлу Марксу, до 
моста по ул. Орджоникидзе 
Хуже обстоит дело с дорогами, 
которые нуждаются в больших 
ремонтах.

Председатель горисполкома 
тов. Гришаков В. А.:

— Наш город соревнуется с 
Нижним Тагилом и Каменск- 
Уральским.. В городской газете 
уже рассказывалось о том, как 
жители этих городов заботятся 
о благоустройстве, какие изы 
сбиваются резервы. Мне недав 
но довелось быть в Нижнем 
Тагиле. Почти весь город оку
тан белым цветом яблонь. Ку 
да ни взглянешь — везде глаз 
радует чистота и порядок, зе
лень. Видимо, нам надо пере 
нимать опыт соседей и ни в 
коем случае не отставать.

У нас мало газонов внутри 
кварталов, грязно. Особенное 
требование следѵет предъявить 
к ЖКК УТТС. Не смотрят 
ЖКО и за старыми посадками. 
Не прижилось дерево, надо 
убрать, высадить новое. Под
нимать население на борьбу за 
город-сад. Привлекать учащих 
ся к охране зеленых насаж
дений. Надо сделать все, что
бы не уступать первенства ка- 
менцам и тагильчанам. Возмож
ности к этому есть, было бы 
желание да старание.

Последний раз вм есте

Наши консультации

Правильно написанный адрес 
на почтовых отправлениях, на 
денежных переводах и на блан
ках сопроводительных адресов 
к посылкам имеет большое зна
чение для быстрой обработки 
отправлений в предприятиях 
связи, для пра
вильного напра-в. 
ления и перевоз
ки их по крат
чайшему пути в места назначе
ния и для своевременной до
ставки адресатам.

На каждом почтовом отправ
лении должен быть ясный адрес 
получателя, который указыва
ется в следующей последова
тельности: наименование пред
приятия связи, которое должно 
вручить почтовое отправление, 
с указанием в необходимых слу
чаях области (края, республи
ки), района и сельсовета; наи
менование улицы, номера дома 
и квартиры; фамилия, имя и 
отчество адресата или полное 
наименование учр е ж д е н и я, 
предприятий и организаций.

В тех случаях, когда отпра
витель не знает полного имени 
и отчества получателя, в адре
се допускается указывать толь
ко инициалы, лиро фамилию и 
полное имя, либо фамилию и 
должность, если отравление 
адресуетсц но месту работы. 
Указание отчества не тіребуется 
также в тех случаях, когда по 
законодательству союзной ре
спублики указание отчества яв
ляется необязательным.

В нижней части адресной 
стороны почтового отправления 
указывается адрес отправителя.

■При адресовании открытых 
писем с оплаченным ответом, 
адресных карточек для запро
сов в адресные бюро милиции и 
повесток судебно-следственных 
органов отправители должны 
также заполнять всеми необхо

димыми данными об адресе от
ветную (вторую) часть открыто
го письма, адресной карточки, 
повестки.

На отправлениях в сельскую 
местность, после названия пред
приятия связи, обслуживающе-

Класс не узнать: на 
стенах, доске развеша
ны наглядные посо
бия. По ним можно уз
нать, каких больших 
успехов добились ребя
та. Ведь все это сде
лано их руками в по
дарок первоклассни
кам, будущим друзь
ям.

...В воскресенье в 
школу №  32 пришли 
нарядно одетые учени
ки 4 класса «Б» вме
сте со своими родите
лями, чтобы попроща

ться с любимой учи
тельницей Марией Пе
тровной Горшковой, 
сказать ей спасибо.

Учительница взвол
нована. Четыре года 
она вела ребят от од
ной ступени к другой, 
раскрывала перед ни
ми мир, учила труду. 
И вот ее питомцы си
дят перед нею в по
следний раз. Как они 
выросли! Мария Пе
тровна с теплыми сло
вами обращается к

ученикам, желает им 
успехов в 5 классе, на
деется, что они будут 
ее помощниками.

Начинается вруче
ние свидетельств об 
окончании четырех 
классов. Почти у по
ловины учеников толь
ко четверки и пятерки. 
Родители дружно апло
дируют отличникам. 
Вместе с документом 
об образовании каждо
му вручается памят
ный подарок — книга 
с подписью учителя',

тетради за первый 
класс, бережно храни
мые Марией /Петров 
ной для этого торжест
венного случая.

Покидая класс, каж
дый стремился погово
рить с учительницей,а 
она, растроганная до 
слез церемонией про
щания, давала напут
ствия мальчикам и де
вочкам, выражала уве
ренность, что ей . не 
придется краснеть за 
них в дальнейшем.

Как адресовать почту
го адресата, указываются на
звание республики, области 
(края), района и название насе
ленного пункта, совхоза, колхо
за, в котором проживает адре
сат.

Почтовые отравления могут 
быть адресованы «до востребо
вания» и «абонементный 
ящик». В этих случаях вместо 
наименования улиц, номера до
ма и номера квартиры пишется: 
«До востребования» или «Або
нементный ящик №...».

На почтовых отправлениях, 
адресованных «до востребова
ния» и на абонементные ящи
ки, нужно обязательно указы
вать наименование предприятия 
(почтамт, контора связи) или 
номер отделения связи, из ко
торого выдается почтовое от
правление.

В адресе не разрешается ука
зывать сокращенное найме, 
нование получателя, а так
же условные буквы, цифры 
или какие-либо знаки вме
сто полного наименования 
адресата. Допускается указы
вать сокращенные наименова
ния только общеизвестных го
сударственных, партийных и 
общественных организаций, на
пример: обком КПСС, райком 
ВЛКСМ, сельсовет, райиспол
ком.

Адрес и другие данные дол
жны быть написаны: на пись
мах, карточках и бандеролях — 
чернилами, химическим каран

дашом, отпечатаны на машинке 
или типографским способом, на 
почтовых бланках — чернила
ми или механическим способам, 
на посылках — чернилами, 
краской (несмываемой) или 
химическим карандашом по 
смоченной оболочке.

На отправлениях, посылаемых 
за границу, адрес должен быть 
написан на языке страны на
значения либо на французском. 
Наряду с этим наименование 
страны назначения, населенно
го пункта и адресата должны 
быть написаны также на рус
ском языке. Наименование и 
адрес отправителя могут быть 
написаны на русском или фран
цузском языке,

Адреса на почтовых отправле
ниях, посылаемых в Народную 
Республику Болгарию, Поль
скую Народную Республику, 
Монгольскую Народную Респу
блику я  в Синьцзяно-Уйгурский 
автономный район Китайской 
Народной Республики могут 
быть написаны на русском 
языке,

Граждане! Адресуйте пра
вильно почтовые отправления. 
Только это может ускорить 
путь прохождения ваших от
правлений и поможет в свое
временной доставке их адреса
там.

3. РУКАВИШНИКОВА,
заместитель начальника 

городской конторы связи.

Строго по расписанию
26 мая в ноль часов наш 

сборный поезд №  3491 ушел со 
станции Кын. Шел он по но
вому, летнему расписанию. Об
новляли новое расписание глав
ный кондуктор тов. Скапышев, 
машинист паровоза тов. Храб
рых и пишущий эти строки. 
Благодаря умелым действиям 
поездного диспетчера кынов- 
ского участка Свердловского от
деления дороги тов. Костылева 
состав шел без задержек и 
прибыл на станцию Кузино

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
СЕГОДНЯ 

Индийский фильм 
«ЛЮБОВЬ В СИМЛЕ»

(II серия)
Начало: 10, 11-45, 1-30, 3-15, 

5, 6-45, 8-30 и 10-15.
Принимаются коллективные 

заявки.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ФРАНКО-ПОРТ»

Начало: 1, 7 и 9 час. веч.

строго по расписанию. Желаем 
всем работникам Кузинского 
железнодорожного узла тйкже 
безупречно выдерживать гра, 
фик.

А. ШИБКОВ,
главный кондуктор 

Кузинского резерва.
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